



RECONSTRUIRE LES BIBLIOTHEQUES DE BEYROUTH



Association soutenue

ASSABIL

Localisation

Beyrouth

Personne en charge

Ali Sabbagh
Coordinateur

Durée du projet

4 mois

Contribution
Fondation de
France

60 000 euros

Le projet

La double explosion du 4 août a fortement endommagé les **trois bibliothèques municipales** opérées à Beyrouth par l'association ASSABIL. Deux de ces bibliothèques, situées à Bachoura et Geitawi, ont subi de tels dégâts qu'elles ont été contraintes de fermer leurs portes au public. Elles risquent en outre, avec les pluies d'automne, de perdre leurs matériels et équipements. Le projet vise donc à **effectuer les rénovations nécessaires dans ces trois lieux** publics, afin d'en préserver les ressources et de leur permettre de retrouver rapidement leur mission d'intérêt général.

Les bénéficiaires

Les **trois bibliothèques** en question (Bachoura, Geitawi, Monot) accueillent chaque année près de **30 000 usagers**. La crise économique s'accroissant, les besoins en emprunt de livres, en activités et en accès aux services gratuits (notamment accès internet) offerts dans ces lieux de vie iront probablement en s'accroissant.

Les résultats attendus

- Rénovations lourdes des bibliothèques de Bachoura et Geitawi, les plus endommagées par l'explosion (murs, plafonds, sols, fenêtre, électricité, mobilier) ;
- Rénovation légère de la bibliothèque Monot.

L'opérateur

ASSABIL est une organisation non gouvernementale créée en 1997 pour installer et promouvoir des bibliothèques publiques au Liban, libres et ouverts à tous. Elle développe depuis le réseau des bibliothèques publiques municipales de Beyrouth et s'attache à les transformer en des lieux de vie pour toutes les populations et communautés. L'association œuvre par là même à la promotion d'un accès gratuit et illimité à l'information.

Dernière actualisation

Septembre 2020

Contact

Solidarité Liban
01 44 21 31 00
urgences@fdf.org

fondationdefrance.org